
 

 

 

 

 

 

 

■ 全校生徒で秋をスケッチしました。 

 ９月１３日（水）に、県立図書館、県立美術館博物館、本丸歴史館を会場にスケッチ会を行いました。授業時

数の確保、行事精選のもとで県内の多くの学校でスケッチ会はなくなっています。少し涼しくなりかけた秋に芸

術家になった気分で、各自が絵に取り組みました。ある１年生の空に浮かぶくもの絵が非常によく描けていたの

で、声を掛けてみたら、やはり「時間を掛けてかきました。」と自信をもって答え

てくれました。この日は、今年度最初の手作り弁当の日でした。お弁当と言えば

ご飯だけかと思っていました（先入観がありました）が、自分で食パンをアレン

ジしたお弁当を持っていた男子生徒を見て、「いろんな創意工夫ができるものだ

な。」と感心しました。お弁当の時間も楽しいひとときだったようです。手作り弁

当の取り組みにご協力いただきありがとうございます。 

■ 佐賀市中体連駅伝競技で、優勝、準優勝に入りました。 

 ９月２５日（月）東与賀干潟よか公園周辺で、佐賀市中体連駅伝競技が行われました。最初は、女子の試合が

行われましたが、終始先頭を譲らず、どの選手も圧巻の走りで優勝しました。次に、男子の試合が始まりました。

１位の走者から気持ちが弱気になれば離されそうなところを我慢して走り、アンカーの選手は、１位の選手を抜

いたのですが、３位だった川副中学校の選手の走りがあまりにも素晴らしく、抜かれ２位でゴールしました。終

わった後の子供たちの表情を見ていると満足そうな笑顔を見ることができ（下の右端の写真）、自然と「本当によ

くがんばったおめでとう。」という言葉が出て言いました。最後の講評で、大会会長の堤校長先生（大和中）よ

り、「あと３０秒早くなると県大会でも戦えるようになります。」という言葉を言われました。あと１か月ありま

すので、各自が目標を立てて、全員で３０秒以上短くなるようにがんばりま

しょう。県大会は佐賀市内上位４校出場することができます。県大会は、１

１月１０日（金）ふくどみ

マイランド公園で行われる

予定です。今回の結果を賞

賛するとともに、県大会で

の活躍を願いましょう。 

■ 県庁での成績報告会で知事に報告しました。 

 スポーツでの優秀な成績を知事に報告するための成績報告会が９月１２日（火）

に県庁の県民ホールで開かれました。全日本少年少女学年別武道なぎなた錬成大会

中学２年生の部で、本校２年生の徳島さんが優良賞（準優勝）を獲得され、山口祥

義知事へ報告されました。報告会は、全国大会や九州大会で優勝や準優勝などされ

た中学生、高校生の報告会でした。どの選手も鍛えられたからだで、特に男子生徒

は大きく、迫力のある報告会でした。徳島さんも堂々と知事に報告されました。 

※ 個人情報保護のため名字のみ掲載しております。 

 

本校ホームページ QR コード 

https://www.education.saga.j

p/hp/jonan-j/ 

「よかった～城南中で」と思える、思われる学校 
第７号 令和５年１０月２日 

校長  塩田  洋己
Tel24-4338 Fax 24-4339 

『城南中学校生徒としての誇りをもち、たくましく生きる生徒の育成』 

～「城南魂をもち主体的に学び、人の気持ちの分かる人」の育成を目指して～ 

報告会後のスナップ写真 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１０月の行事予定 

１ 日 佐賀県吹奏楽ソロコンテスト 15 日 県一斉部活休養日 

２ 月 いじめ・いのちを考える日 

修学旅行事前指導 

17 火 ３年 SAGAテスト ～18日 

１・２年実力テスト ～18日 

３ 火 3年修学旅行 

１、２年バス旅行 

22 日 お花飾り隊花植えボランティア 

8:00-10:00 

４ 水 3年修学旅行  25 水 生徒朝会 

６ 金 通知表渡し 27 金 文化発表会 3年合唱コンクール フリー

授業参観 手作り弁当の日 給食なし 

７ 土 市新人大会 ～８日 28 土 九 P佐賀大会 13:00-16:45 

10 火 １年読み語り 後期時間割運用開始 

生徒専門員会 

29 日 九 P佐賀大会 9:00-12:30 

赤松校区少年の主張大会 

13 金 生徒朝会 文化発表会準備開始 

３年合唱コンクール練習開始 

31 火 2年読み語り 

 音楽で勉強効率を UP！ 

  脳科学の先生に聞きました。 これって本当？ 音楽のチカラと勉強への効果

https://benesse.jp/kyouiku/special/ap/mugic_study_20220927/  

ベネッセ HP ９月２９日確認 

【登校時の正門について（お願い）】 

 朝の登校時、国道２０７号線に面している正門の様子を見ていると、歩道は本校生徒、東高校の

生徒、一般の人たちが徒歩や自転車で往来されています。また、国道は特に北西方向への車が正門

前で２車線となりつまっています。１学期より、車が入ってくる度に登校途中の本校の生徒たちを

止めて、車の出入りの安全を図ってきました。道路が混んでいるときの右折車はいつ門に入ってく

るのか分かりづらく、また、高校生は止まることなく、自転車で走っていきますので、ヒヤリとし

たことが何度もあります。特に、雨の日はお子さんを朝送られる車が多くなり、また、少しでも濡

れないようにと子供も自転車で急いでおり危険度が上がるのを感じます。 

 登校は、自分の力で徒歩か自転車で登校をするのが原則です。しかし、歩けないようなけがやど

うしても送らなければいけない理由があるときは、西門から入って送っていただきますようお願い

申し上げます。その場合西の昇降口から校舎にお入りください。なお、西門から正門へ抜けるのも

ご遠慮ください。 

 城南中学校が現在の場所に、昔建つことを計画された折りに、国道の交通量が多いことや高校生

の自転車が多いことなどを考慮され、道路管理者である国道工事事務所 鳥栖維持出張所の行政指

導により、「交通混雑による交通防止のため、正門からの出入りは緊急車両のみとする。」という指

導を受け、過去、城南中では朝の混雑時の正門の使用を制限してきた経緯があります。 

 職員も朝の交通量の多い７：３０～８：３０は緊急時以外正門を使わないよう再確認にしまし

た。大変ご迷惑をお掛けいたしますが、保護者の方々も子供たちの安全のために、７：３０～８：

３０は正門の入口を使用されないようにご協力をお願い申し上げます。どうしても正門を使用され

たい場合は登校している生徒も少なく道も混んでいない７：３０までにお願いいたします。 

https://benesse.jp/kyouiku/special/ap/mugic_study_20220927/

